



Fiche créée le : 2002-02-19

Yvonne PERIARD

IMPRIMER

Père : PERIARD

Décès le : 2002-02-19

Parution : 2002-02-21

Paru dans : *Ottawa Citizen, ON*

LA FAMILLE SAUVÉ a le regret de vous faire part du décès de MME YVONNE SAUVÉ (née Périard) décédée le mardi 19 février 2002 au CHVO Pavillon de Gatineau, à l'âge de 86 ans. Elle était l'épouse de feu Léo Sauvé et la fille de feu André Périard et de feu Joséphine Beaudry. Elle laisse dans le deuil ses filles: Louise et Claire (Michael Regalbuto); ses petits-enfants: Christine (Ted), Jeffrey (Sandra) et Jennifer (Mike); ses arrière-petits-enfants: Matthew, Erika, Nicholas et Samantha. Elle laisse également sa soeur Jeanne-D'Arc (feu Paul Cloutier); sa belle-soeur Thérèse (feu François Périard), ainsi que plusieurs neveux, nièces et ami(e)s. L'ont précédée, ses frères et soeurs: Eugène, Royal, Gilberte, François, Reina et Jeannine. Il n'y aura pas de visites à la maison funéraire. Le service religieux aura lieu en l'église Ste-Rose-de-Lima, Gatineau, 861 St-René Est, le samedi 23 février 2002 à 10h30. La direction des funérailles a été confiée à la COOPÉRATIVE FUNÉRAIRE DE L'OUTAOUAIS. Vous pouvez témoigner votre sympathie en envoyant vos dons à la Fondation de l'hôpital pour enfants de l'Est Ontarien. Pour

renseignements, communiquer au 819-568-2425, télécopieur: 819-568-2426, courriel: cfam@coopfo.qc.ca. La famille tient à remercier spécialement Lise de sa famille d'accueil pour les petites attentions et les bons soins prodigués. Died on Tuesday, February 19, 2002 at the CHVO Pavilion of Gatineau at the age of 86 years. Beloved wife of the late Leo Sauve and daughter of the late Andre Periard and of the late Josephine Beaudry. She leaves behind her daughters Louise and Claire (Michael Regalbuto); her grandchildren Christine (Ted), Jeffrey (Sandra) and Jennifer (Mike); her great-grandchildren Matthew, Erika, Nicholas and Samantha. She also leaves behind her sister Jeanne-d'Arc (late Paul Cloutier), her sister-in-law Therese (late Francois Periard) and many nephews, nieces and friends. Predeceased by her brothers and sisters Eugene, Royal, Gilberte, Francois, Reina and Jeannine. No visitation at the funeral home. A service will be held on Saturday, February 23, 2002 at 10:30 a.m. in Ste-Rose de Lima's Church located at 861 St-Rene Boulevard East in Gatineau. Funeral arrangements will be done by the Cooperative funeraire

de l'Outaouais. Donations to the East Ontario Children's Hospital Foundation would be appreciated. The family would like to especially thank Lise for all her special attention and excellent care. The Ottawa Citizen, 21-02-2002